

## **Metrolínea, cada vez más cerca de Girón**

Jueves 16 noviembre 2017

Se cumplió en el Colegio Roberto García Peña del municipio de Girón, el Tercer Taller de Sostenibilidad sobre las ventajas y beneficios del Sistema Integrado de Transporte Masivo, Metrolínea.

La actividad impulsada por el Contratista del Portal de Girón, permitió que estudiantes del grado undécimo de la señalada institución educativa, conocieran detalles sobre el funcionamiento del Sistema, así como de su entrada en operación a esa localidad del área metropolitana, en el primer semestre de 2018.



De esta manera seguimos en nuestra apuesta de apropiar a la ciudadanía sobre la importancia de utilizar y cuidar el SITM como "bien público", teniendo en cuenta entre otros atributos:

Eficacia, seguridad, reducción de las emisiones de gases contaminantes, alternativa al vehículo particular, acceso físico, disminución de tiempos y costos de desplazamientos, optimización de los viajes, mejores condiciones en seguridad vial lo que conlleva menores índices de accidentalidad, y la posibilidad de moverse en distintos modos de transporte con un único medio de pago.

**Oficina de Prensa y Comunicaciones**

**Metrolínea S.A.**

